



Neues

aus der Siedlergemeinschaft Klettgau e.V.

Juli 2025

Jahresausflug 2025

Termin: Freitag, den 05.09.2025

Unkostenbeitrag: 35,-- € / Teilnehmer

Der Tagespreis beinhaltet die Busfahrt und die Führung im Skulpturenpark Peter Lenk

Abfahrtszeiten: 7:10 Uhr Geißlingen Bürgerhaus
 7:15 Uhr Grießen Sportplatz
 7:30 Uhr über Weisweil nach Erzingen (Hauptbahnhof)
 Rückkehr ca. 18:00 Uhr

Anmeldungen bis **zum 17. August 2025** verbindlich unter Angabe der Pass-Nummer.

Diese wird für die Besichtigung des Wasserwerk Sipplinger Berg verlangt.

Gerhard Gaiser 07742 96871 / Gabi Zeller 07742 6118 oder per

E-Mail: schriftfuehrer_sg-klettgau@verband-wohneigentum.de

Die Reihenfolge des Eingangs der Anmeldungen entscheidet. Bitte keine Ersatzteilnehmer melden!!!

Beschreibung

- Unser Jahresausflug 2025 führt uns an den schönen Bodensee. Hier besichtigen wir als erste Station das Wasserwerk Sipplinger Berg. Mit dem dort aufbereiteten Trinkwasser werden vier Millionen Menschen in Baden-Württemberg mit Trinkwasser aus dem Bodensee versorgt.
- Nach der Führung erreichen wir in einem 20-minütigen Fußmarsch ohne nennenswerte Höhenunterschiede den Haldenhof. (freiwillig)
- Das Mittagessen werden wir im Höhengasthaus Haldenhof – dem wohl schönsten Aussichtspunkt am Bodensee einnehmen.
- Nachmittags so gegen 15:00 Uhr besichtigen wir den Skulpturen Park von Peter Lenk. Peter Lenk ist ein deutscher Bildhauer und Künstler, der in Bodman-Ludwigshafen lebt und arbeitet. Mit seinen häufig provozierenden Werken nimmt er vor allem Wirtschaftsleute und Politiker sowie etablierte Kulturschaffende aus der Vergangenheit und Gegenwart mit Ironie und Witz aufs Korn und verspottet gesellschaftliche Missstände.
- Der Abschluss findet, wie im vergangenen Jahr, bei Jutta im Gasthaus Adler in Weisweil statt. Bitte stellt wem es möglich ist, ein Fahrzeug nach Weisweil.

Mit einem freundlichen Gruß

Das Siedler Orga Team

Gabi und Gerhard

bitte wenden

Naturschutzgruppe

Am 03.06.2025 ging es für Grießen in die zweite Runde beim Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“. Nachdem beim Bezirksentscheid letztes Jahr der erste Platz erreicht wurde, konnte die Teilnahme am Landesentscheid gesichert werden. Bei der ausführlichen Ortsbegehung und Ortsbefahrung der Bewertungskommission wurden, unter anderem, die Aktionen und Projekte Naturschutzgruppe von Michael Albrecht in einem 10-minütigen, locker leichten, sehr informativen Vortrag präsentiert.



Herzlichen Dank an Michael Albrecht, Achim Meyer und Susanne Wagner für die Organisation der anschaulichen „Siedler Station“ und die großartige Präsentation unserer Naturschutzgruppe.